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CONGRESISTAS CON MAGANA. Varios aspectos de la ayuda norteamericana al 
congresistas norteamericanos, acompaña- pals. Todos ellos se mostraron satisfechos 
dos del embajador Deane R. Hinton, viSitan del avance democrático, económico, politi-
al presidente Alvaro Magaña para discutir coy social del pals. -

Esperan sea aprobada 
Ley Fomento Ganadero 

"En los próximos dias se 
espera decida la Asamblea 
Nacional Constituyente. 
sobre la Ley de Fomento 
Ganadero, dijo vocero de la 
Cooperativa Ganadera. 

E1presó la fuente que esa 
entidad, ha tenido conoci
miento que dicha ley ya 
cuenta con la aprobación 
oficial del presidente de la 
República, Dr. Alvaro Ma
gaila, y que en breve será 
pasada a consideración de 
la Asamblea, para que este 

organismo disponga lo per
tinente. Aseguró que este 
sector agropecuario está 
muy optimista en cuanto a 
que esta vez, después de ha
berle hecho algunas refor
mas a la original, sea apro
bada, para ponerse en vi
gencia a la mayor brevedad 
posible.· 

Agregó que miembros de 
la Cooperativa han sabido 
por diferntes medios, que el 
Dr. Magaña se ha mostrado 
.._Pasa a la página 25 __ _ 

Ampliarán el mercado 
Mpal. Ciudad Delgado 

La ampliación del Merca
do Municipal. es una priori
dad dentro de los planes de 
desarrollo urbanistico y so
cial de la municipalidad de 
Ciudad Delgado. dijo el jefe 
de la comuna. Sr. Rigoberto 
Portillo Satinas. 

Agregó que la situación 
del mercado era realmente 
triste, ya que la insalubri
dad y estética del lugar son 
deprimentes. " El conges
tionamiento que causa a la 

arteria principal de Ciudad 
Delgado es grande y ha teni
do incluso consecuencias fa
tales, ya que un niño y un 
inválido han perecido por 
este desorden a causa de ac
cidentes de tránsito" . 

Por otra parte, la insa
lubridad del lugar produci
da por el mismo deterioro 
de calles. champas. servi
cios, etc., hace verdadera
mente urgente la 
.._Pasa a la página 25 ---

Explican caso de un 
pesquero capturado 

En relación a noticia 
publicada en edición del lu
nes 25 del presente, bajo el 
titulo "Fácil solución en el 
caso de un pesquero". de 
parte de la Asociación Pes
quera de El Salvador, se ha 
recibido la nota que dice 
asi : 

"Abril 25 de 1983. Seilor 
jefe de Redacción de LA 
PRENSA GRAFICA. Pre
sente. Estimado Seilor: 

Con enraileza hemos no
tado la aparente simpatla o 
benevolencia con que se da 

la noticia de la captura de 
un barco pesquero guate
malteco, por la Marina N a
cional Salvadoreila, según 

~P"RÉ~SAla G~I~l ~: 
boy lunes 25 de abril de 1983. 

Efectivamente, el titular 
dice: " Fácil solución en el 
caso de un pesquero", y des
pués de dar la noticia el 
párrafo final agrega : "una 
solución amistosamente sa
tisfactoria se busca en este 
caso, tomando en cuenta 
. _ _pasa a la página 54 __ _ 

Presenta documentación 
nuevo Partido al CCE 

No somos un partido más. 
somos el partido que le 
hacia falta al pueblo salva · 
doreño, expresó al presen
tar la documentación para 
su inscripción legal en el 
CCE, el secretario general 
del Partido Independiente 
Democrático -PID-, Sr. 
EduardoGarcia Tobar. 

Tenemos estudios que 
lograremos capitalizar el 90" de la población salva
doreila independiente, 
afirmó el Sr. Garcia Tobar. 

Se pronunció por otra par
te que es necesario que la 
actual Asamblea Constitu
yente llame a elecciones ge-

nerales, es decir, elecciones 
para presidente, diputados 
y alcaldes; o al menos, dijo, 
elecciones para presidente 
y diputad0s. 

Ptdió que las elecciones 
de diciembre sean total
mente democráticas para 
consolidar el proceso de
mocrático que se ha ini
ciado. 

El secretario general del 
PID, Garcia Tobar, se pro
nunció tambien porque su 
partido no hará coaliciones, 
ni alianzas con nadie. cre
emos, dijo, que todos los 
partidos soq iguales aqui en 

_ _pua a ta página 55· __ 

-Foto de LA PRENSA, por Fuentes. 
FE9ITV AL. Lic. Leticia 
Castillo, aclara que el Festi
val de Teatro, patrocinado 
por Goltree Liebes, S.A., no 
es un concurso artistico. 

- Foto de LA PRENSA, por Payan 
DESARROLLO. Es una ne
cesidad urgente la 
ampliación y remodelación 
del Mercado Municipal y la 
construcción de un nuevo ce
menterio, declara el alcalde 
de Ciudad Delgado, Sr. Rigo
berto Portillo Salinas. 

Exposición de 
ASA 2000 será 
inaugurada hoy 

La Octava Exposición 
ASA 2000, con el lema de la 
Teletón, realizará el Club de 
Fotografia de El Salvador 
ASA 2000, del '1:/ de abril all 
de mayo próximo, en el 
salón internacional. del ho
tel Presidente. 

La exposición será inagu
rada el '1:/, a las 6:30 p.m. 
con la participación de pe
riodistas, fotógrafos , escri
tores. críticos de arte e invi
tados especiales. 

Esta exposición estará 
~ _Pasa a la página 55 __ 
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Telefonía rural 
será desarrollada 

Próximamente ANTEL pondrá en eje
cución el cuarto proyecto de Telecomuni
caciones, conoctdo como "Pro}'ecto de 
Telefonia Rural", el cual penmtirá que 
hasta el último cantón de la República, 
empresas agrarias, etc.. dispongan de 
servicio telefónico. 

Asi lo expresó ayer tarde el coronel y 
Dr. Mauricto Daniel Vides Casanova, ge
rente general de la Administración Na
cional de Telecomunicaciones, ANTEL, 
en su discurso alusivo a la corunemora
ción del "Dia del Trabajador de Teleco
municaciones" . Asistió al acto especial el 

Festival Teatro 
Contemporáneo 
no es un concurso 

Que no se confunda el 
Festival de Teatro Contem
poráneo con un concurso 
artístico, explicó la Lic. Le
licia Castillo. directora eje
cutiva de dicha actividad 
patrocinada por Goldtree 
Liebes. 

presidente de la República, Dr. Alvaro 
Magaila. 

Además del mandatario Dr. Magaila, 
asistieron los vicepresidentes: selior 
Raúl Molioa, Dr. Mauricio Gutiérrez 
Castro y Dr. Pablo Mauricio Alvergue. 
Asimismo el ministro del Interior, seilor 
Manuel Isidro López Senneño y el presi· 
dente de la Corte Suprema de Justicia, 
Dr. Arturo Zeledón Castrillo. 

Por esa labor, el empello y la lealtad 
del trabajador de telecomunicaciones, 
ailadió el coronel Vides Casanova, se yer

__ _pasaa 

Dijo la Lic. Castillo, que 
en nombre de la firma que 
auspicia el evento se ve obli
gada a dar dicha explica
ción, en vista de que el co
mité organizador ha recibi
do correspondencia de po
sibles participantes en que 
se nota que no ha quedado 
claro el concepto del festi
val. el cual persigue como 
lines primordiales: fomen
tar el arte teatral en nuestro 
¡íais, darle una oportunidad 
al artista salvadoreño de 
expresar su talento y pro
porcionar al público que 
gusta de este tipo de presen
taciones. una diversión sa· 
na y educativa, vigorizando 
el hábito de ver buen teatro. 

Lo que sí es un concurso, 
__ _pasaa la página 39 __ 

radiales clandestinas, ar
mas, sido decomisadas por la Po
licia Nacional en varios lugares de la capital. Al londo, algu
nos de los aparatos de transmisión. Ayer por la mañana, el 
citado cuerpo de seguridad efectuó otro rastreo en colonia 
Miramonte. -

Cámara rechaza la 
propuesta de Long 

"Oiensivas y humillantes resultan las 
pretensiones del señor Clarence Long, al 
querer nombrar una especie de "agente 
plenipotenciario" que ven~;:a a dirigir el 
proéeso eleccionario del pats" . 

Así lo maniliesta la Cámara de Comer
cio e Industria de El Salvador, con rela
ción a la opinión del señor Clarence Long, 
presidente del Sub-Comité de Asigna
ciones para el Exterior de la Cámara de 
Representantes del Congreso de los Esta
dos Unidos, que apoyará la ayuda 
económica y militar para El Salvador. si 
se aceptan condiciones Que vulneran la 

PETICIONES DE AEAS. Miembros directi
vos de la Asociación de Empresarios de 
Autobuses Salvadoreños - AEAS- solicitan 
a la Asamblea , se integre la Comisión Mixta · 

soberanía y dignidad nacional. 
El pronunciamiento es el siguiente: 
" La Cámara de Comercio e Industria 

de El Salvador. se siente llamada a 
cumplir el deber de expresar publica
mente el sentimiento civico de nuestro 
pueblo, ante las declaraciones lormula
das por el señor Claren~e Long , de lá 
Cámara de Representantes del Congreso 
de los Estados Unidos. en su reciente visi
ta a nuestro pais. 

" J. Con los recursos a su alcance, la 
Cámara ha tratado de apoyar la politica 
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' para conocer los problemas del trariSporte y 
buscarles solución. Petición al respecto pre
sentaron ayer al' o!tetal mayor de la Consti-
tnyente, Sr. Donal Salazar. · 


